



Estimada comunidad de la Facultad de Artes,

Hoy, que se conmemora el Día Internacional de los Museos, saludamos especialmente a los museos de nuestra Facultad, el Museo de Arte Contemporáneo y el Museo de Arte Popular Americano Tomás Lago, así como a todas las personas que desde sus distintos campos de acción hacen posible la importante labor que ambas instituciones desarrollan día a día.

El resguardo, conservación y exhibición de un patrimonio invaluable, sumado al constante vínculo con la comunidad, son sólo algunas de las tareas que los equipos de ambos museos llevan a cabo de manera sobresaliente, aportando desde su quehacer en el desarrollo de la cultura y las artes en nuestro país.

Atentamente,

Decanato
Facultad de Artes